
4_DCPR[FEHC](21)(39-2015) 1  

黃大仙區議會文件第 39/2015 號 (19.5.2015) 

 

 

 

二零一五年五月十二日第二十一次會議  

進展報告  

 

 

十次會議進展報告  

( 11/2015 號 ) 

 

 就處理木棉樹棉絮的事宜，主席希望能在樹木保育及處理棉

絮對居民的影響方面取得平衡，並要求食物環境衞生署 (食環署 )在木

棉樹落棉期間加強清理棉絮。  

 

 

綠在黃大仙  

(黃大仙區議會 17/2015 號 ) 

 

2. 委員支持在區內設立社區環保站，但要求環境保護署就選址

諮詢周邊持份者，特別是鄰近選址的四所學校及有關的分區委員會，

並將諮詢結果向區議會匯報。如日後有具體的設計方案，亦應諮詢區

議會的意見。  

 

 

區議會活動撥款申請：  

 

綠 D 黃大仙  –  種植我做先  

 ( 12/2015 號 ) 

 

3. 委員通過以下由樂耕園有限公司提交的撥款申請：  

 

活動名稱  款額  

綠 D 黃大仙  –  種植我做先  241,700 元  
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二零一五年黃大仙區滅蚊運動 (第二期 ) 

( 13/2015 號 ) 

 

4. 委員要求食環署一同視察特定的蚊患黑點，例如牛池灣鄉及

慈雲山一帶的香港鐵路有限公司地盤，並考慮在有關地盤附近加設誘

蚊產卵器，監察蚊患指數。  

 

 

黃大仙彩虹道巴士總站公厠翻新工程  

( 14/2015 號 ) 

 

5. 委員支持食環署進行有關翻新工程，希望食環署能盡快完成

工程，重新開放公厠給市民使用，並在工程期間放置足夠的流動廁所供

市民使用，確保該些流動廁所清潔。  

 

 

街道管理進展報告  

( 16/2015 號 ) 

 

6. 委員表示區內流浪動物的問題依然嚴重，特別是狗隻及猴群

衆多，因此建議漁農自然護理署透過控制牠們的繁殖、種植合適的食

物引導牠們到合適的棲息地，並教育市民避免餵飼牠們，最終冀能有

效控制流浪動物的數目及避免牠們在民居出沒，影響居民生活。  

 

 

其他事項  

 

7. 委員指出由於新蒲崗區食肆增加，引致鼠患問題嚴重，衞生

情況惡劣，要求秘書處安排食環署連同委員到新蒲崗進行實地視察。  

 

8. 委員同意食物環境衞生事務委員會 (食環會 )成為「樂耕園 -賽

馬會長者綠色生活項目」的合辦機構至本屆區議會暫停運作之前，如樂

耕園有限公司希望下屆食環會繼續成為該項目的合辦機構，則請他們

待下屆區議會任期開始後再向時任食環會主席發出邀請函。  

 

9. 主席呼籲委員積極參與二零一五年五月十八日舉行的巡查黃

大仙區衞生黑點 /蚊患地點活動。  

 

 

黃大仙區議會秘書處            檔案編號︰HAD WTSDC 13-20/5/1 

二零一五年五月  


